



“Nos preocupa el crecimiento de la pobreza”; se estima que 6 millones de personas pasaron a esta condición: Rubén Moreira

El coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, Rubén Moreira Valdez, señaló que en la comparecencia de la titular de la Secretaría de Bienestar ante el Pleno, en el marco de la Glosa del Cuarto Informe de Gobierno, “hay importantes críticas de todas las bancadas, particularmente de la del PRI, donde hemos sido muy puntuales en la pulcritud del uso de los recursos, de la transparencia, y además donde exigimos que haya un tratamiento similar para todo el país, porque en todas partes hay pobres”.

<https://efekto10.com/nos-preocupa-el-crecimiento-de-la-pobreza-se-estima-que-6-millones-de-personas-pasaron-a-esta-condicion-ruben-moreira/>